

 Fecha: 11-06-2025
 Pág.: 34
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 394,3
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Pingüino
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Ministra de Defensa: "No es un tema de que no voy a comprar más al Jumbo"

Adriana Delpiano sobre proceso de diversificación de Israel:

Ministra de Defensa: "No es un tema de que no voy a comprar más al Jumbo"

• Descartó que exista un plazo para presentar el plan que ordenó el Mandatario. "La programación que hacen las FF.AA de adquisición no son de un año para otro", detalló.

a ministra de Defensa, Adriana Delpiano, aclaró que los tratos vigentes "se mantienen y se cumplen", pese a la diversificación de relaciones comerciales en materia de defensa ordenada por el Presidente Gabriel Boric.

Recordemos que tras la Cuenta Pública, el manda tario anunció que buscará prohibir la importación de productos desde territorios ocupados ilegalmente por Israel. Y además, instruyó a Delpiano realizar un plan de diversificación en la compra de equipamiento y armamento militar.

Respecto de esto, la secretaria de Estado dijo que -de momento- al jefe de Estado se le presentó "la situación de lo que tenemos hoy día". Y se está trabajando para ver cómo se diversifica, ya que, advierte, es un tema complejo

complejo.

"Porque esto no es un tema de que: "No voy a comprar más en el Jumbo, me voy a ir a comprar al de al lado".

No, no es así, es un tema amplio, y todos los contratos que están vigentes, por supuesto, que se mantienen y se cumplen", afirmó.

Tras ello, la ministra dijo que no existe un plazo específico para presentar dicho plan, aunque intentan "ser lo más eficientes posible".

"La programación que hacen las Fuerzas Armadas de adquisición no son de un año para otro, son de procesos largos, de los próximos l0 años... Entonces, estamos en un proceso, los próximos se verán en su mérito", cerró.

Las palabras del Presidente

Ya terminando el discurso en su última Cuenta Pública, el Presidente Gabriel Boric abordó el conflicto en Medio Oriente informando que instruyó al Ministerio de Defensa presentar un "plan de diversificación" con el fin de dejar de depender "de la industria israelí en toda área". De hecho, aseguró que "respaldamos la propuesta adoptada por el gobierno de España de decretar

un embargo de armas al gobierno de Israel, para que no sigan matando niños".

"No nos olvidemos ni dejemos de sentir ese dolor que es humano, tal como noso-tros. Estamos lejos, pero es un dolor humano", dijo el Jefe de Estado en un comienzo. Tras ello, aseveró que "por eso llamé a consultas a nuestro embajador en Israel, he instruido el retiro de nues-tros agregados militares de dicho país, suspendimos la participación de Israel en la tradicional feria Fidae, intervenimos en la denuncia presentada por Sudáfrica por violaciones a la Convención para la Prevención y Sanción del Delito de Genocidio, y solicitamos junto a México y a la Corte Penal Internacional que investigue los crímenes de guerra y de lesa humanidad cometidos en Gaza, después de lo cual en lo que compartimos con varios países se emitieron órdenes de arresto internacional contra el primer ministro Benjamín Netanyahu y otros altos cargos del gobierno de Israel".



La ministra Adriana Delpiano descartó que exista un plazo para presentar el plan que ordenó el Presidente Gabriel Boric.